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ОККУПАЦИЯ - СТРАШНОЕ СЛОВО
Стр.4.

ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ, ВЕТЕРАНЫ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕН-
НОЙ ВОЙНЫ, ПАРТИЗАНСКОГО ДВИЖЕНИЯ! В эти дни от-
мечается одна из знаменательных дат – день освобож-
дения вашего города и района от немецко-фашистских
захватчиков. Нет на нашей Ленинградской земле семьи,
которую обошла бы стороной война. Огненным смер-
чем прокатилась она, оставляя за собой разрушенные
города, горе и страдания. Но с Ленинградской землей
связаны и самые героические страницы борьбы наше-
го народа за свободу, возрождение страны из пепла
войны. Низкий земной поклон тем, кто сложил свои го-
ловы за родную землю. Мы вечно будем помнить о свя-
том долге перед ныне здравствующими ветеранами,
защитниками нашей земли, тружениками тыла. Уважае-
мые ветераны, позвольте в этот день пожелать вам здо-
ровья, благополучия, мира, веры в достойное будущее
Ленинградской земли.

Депутат Государственной Думы Российской
Федерации Виталий ЮЖИЛИН

УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ ВЕЛИКОЙ ОТЕ-
ЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ, ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!

Сердечно поздравляем вас с 61-й годов-
щиной освобождения города и района от
немецко-фашистских захватчиков!

Долгих 30 месяцев район находился под
оккупацией. Враг лютовал – за связь с парти-
занами были расстреляны, повешены, за-
мучены около 250 человек. Из 103 населен-
ных пунктов были сожжены 78, почти пол-
ностью был разрушен поселок Сланцы.

Но фашистам не удалось сломить народ-
ное сопротивление: оно нарастало с каж-
дым днем – на территории района действо-
вали подпольные группы, партизанские от-
ряды. В октябре 1943 года была сформиро-
вана 9-я Ленинградская партизанская бри-
гада под командованием И.Г.Светлова. В ее
составе сражались около 1500 человек.
Партизаны пускали под откос эшелоны,
взрывали мосты, уничтожали телеграфную
сеть, нападали на вражеские гарнизоны.

Наличие партизанского края юго-вос-
точнее Сланцев сыграло положительную
роль в продвижении частей 2-й Ударной

армии в начале 1944 года.
2 февраля 1944 года долгожданное ос-

вобождение пришло и на сланцевскую зем-
лю. Партизаны, а вслед за ними части Крас-
ной Армии заняли Сланцы.

Низкий поклон и огромная благодарность
всем, кто героически сражался с врагом,
приближая освобождение города: вам, ве-
тераны войны, вам, бывшие партизаны, под-
польщики. Примите слова глубокой призна-
тельности за ваш ратный подвиг, за муже-
ство и стойкость. А тем, кто не дожил до
этой светлой даты, вечная память и слава!
Вы подарили мир новым поколениям.

Желаем вам, дорогие ветераны, креп-
кого здоровья, долголетия, счастья и благо-
получия.

А.ПАРАМОНЕНКО,
исполняющий
обязанности
главы
муниципального
образования
«Сланцевский
район»

В.АНТОНОВ,
председатель
собрания пред-
ставителей МО
«Сланцевский
район»

           ДОРОГИЕ
   СЛАНЦЕВЧАНЕ!
Администрация МО «Слан-

цевский район», районный со-
вет ветеранов войны и труда
приглашают вас принять учас-
тие в торжественно-траурном
митинге, посвященном 61-й го-
довщине освобождения горо-
да и района от немецко-фаши-
стских захватчиков.

Митинг состоится 2 февра-
ля в 11 часов на братском за-
хоронении на северной окра-
ине города. Сбор участников -
у городского краеведческого
музея в 10 часов 45 минут.

Б е с п л а т -
ный же-

л е з н о д о р о ж -
ный проезд
льготников с 1
февраля. Стр.3.

А.ЗАХАРОВ: «Я
живу в доме № 18 по
улице 1 Мая. Больше
10 дней не работает
радио. Между тем, я
исправно плачу за ра-
диоточку!».

Отвечает дежурная
бюро  ремонта  радио-
точек К.Р.РУМЯНЦЕВА:

- У нас много по-
вреждений, а потому и
заявок много. Заявка от
Захарова у нас есть, в
ближайшее время свя-
зисты постараются на-
ладить работу его ра-
диоточки. А по оплате
абоненту будет сделан
перерасчет в конце ме-
сяца.

 

 
 Единый социальный проездной билет на февраль можно купить в кассе городского

автовокзала по 4 февраля включительно. Билеты могут приобрести не только льготники,
но и неработающие пенсионеры (независимо от размера пенсии).

В понедельник, 31 янва-
ря, состоялось очередное
аппаратное совещание администрации МО
«Сланцевский район», вел которое испол-
няющий обязанности главы МО  А.Г.Пара-
моненко.  В качестве основного вопроса была
заслушана информация о работе федеральной
налоговой службы по Сланцевскому району в
2004 году, с которой выступил и.о.руководи-
теля инспекции Федеральной налоговой
службы по Сланцевскому району Р.Э.Ба-
лахтин.                               Продолжение на стр.2.

  В понедельник у главы
     МО    «Сланцевский
                           район»
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                   МИЛИЦИЯ ПРОСИТ ПОМОЧЬ
ОВД Сланцевского района разыскивает граждани-

на Осьмуху Владимира Николаевича 1943 года рожде-
ния, проживающего по адресу: г. Сланцы, проспект Мо-
лодежный, д. 15, кв. 89. Он ушел из дома 10.01.05 и по
настоящее время не вернулся. Приметы: на вид 60-65
лет, рост 160-174 см, среднего телосложения. Лицо круг-
лое, бледное, лоб средний по высоте, вертикальный,
брови дугообразные, глаза зеленые. Нос средний, пря-
мой. Волосы прямые, седые, есть залысины. На шее
послеоперационный шрам, из которого выведена труб-
ка. Был одет: шапка черная зимняя, черная фуфайка,
черные брюки, темный свитер, черные кожаные полу-
сапожки. Тех, кто располагает какой-либо информаци-
ей о местонахождении этого гражданина, просят по-
звонить по телефонам 02, 2-24-01, 2-31-71.

Недавно для журна-
листов местных га-

зет Ленинградской облас-
ти по инициативе област-
ного Комитета по инфор-
мационной политике и те-
лекоммуникациям состо-
ялся не совсем обычный и
очень интересный семи-
нар. Обсуждение наиболее
актуальных проблем, сто-
ящих перед районными
СМИ, проводил один из са-
мых престижных вузов –
Санкт-Петербургский Гума-
нитарный университет
профсоюзов. Серию встреч
с представителями мест-
ных СМИ планируется про-
должить, и эта
инициатива, ко-
нечно же, получи-
ла высокую
оценку со
с т о р о н ы
журналис-
тов. Теорию полез-
но сверять с прак-
тикой, а среди
п р а к т и к о в
наилучших
результатов
добивается тот, кто открыт
для всего нового, умеет
учитывать в повседневной
работе современные тен-
денции и даже чуть-чуть
заглядывать в будущее.

Символично, что семи-
нар начал свою работу 25
января, в день российско-
го студенчества. Учиться,
чтобы сохранить моло-
дость духа, никогда не по-
здно, а такой университет
и знания обеспечит дей-
ствительно качественные.
Поскольку все участники
семинара в СПбГУП попа-
ли впервые, для нас про-
вели обзорную экскурсию.
Впечатления можно пере-
дать в двух словах: это вуз
будущего. Условия для уче-
бы и всестороннего разви-
тия студентов созданы
практически идеальные.
Да, здесь нужно платить за
образование – и немало.
Но это лучший способ вло-
жения денег для тех, у кого
они есть, и отличный сти-
мул заработать деньги –
для тех, у кого подрастают
дети. При этом руководство
университета гарантирует,
что купить диплом СПбГУП
нельзя, его можно зарабо-
тать только как результат
напряженной учебы. Похо-
же, этот темп, судя по выс-
казываниям сотрудников
университета, не удалось
выдержать нашей Юле Ми-
хальчик. Совмещать учебу
и работу здесь допускает-
ся при условии, что учеба
имеет превалирующее

 Начало на стр.1. Он, в ча-
стности, сказал, что  в насто-
ящее время, согласно дей-
ствующему Налоговому ко-
дексу, отдельная отчетность
по бюджетам не ведется, тем
не менее, предварительная
информация по сбору нало-
гов, поступивших в местный
бюджет, имеется. Так, напри-
мер, план сбора налогов в
2004 году в федеральный
бюджет выполнен на 115,8%,
в местный бюджет – на
100,2%. За минувший год про-
ведено 296 выездных налого-
вых проверок. Выписыва-
лись требования, инкассовые
изучения, вынесено также 21
постановление на арест иму-
щества неплательщиков на-
логов. В результате принятых
мер в бюджеты всех уровней
поступило 89 млн.рублей. Р.Э.
Балахтин ответил на ряд
вопросов. Подводя итог об-
суждению данного вопроса,
А.Г.Парамоненко подчеркнул,
что сегодня, может быть, как

В понедельник у главы МО
« Сланцевский  район»

никогда ранее, важны совме-
стные действия налоговых
органов и соответствующих
отделов администрации в ра-
боте, связанной с пополнени-
ем доходной части бюджета.

Затем были обсуждены
другие вопросы жизни города
и района.

В частности, главный
врач МУЗ ЦРБ М.М.Латы-
шев просил обратить внима-
ние на решение проблемы за-
долженности бюджетных уч-
реждений за часть услуг, по-
лученных ещё в 2004 году. На-
чальник управления коми-
тета финансов Ленинград-
ской области по Сланцевс-
кому району Т.В.Степанова
проинформировала об испол-
нении бюджета по доходам и
расходам за январь. По её
словам, столь низкого по-
ступления доходов в мест-
ный бюджет (всего 27,2% от
запланированных на январь
10 млн.рублей ) еще не было
никогда.

значение. Сейчас в уни-
верситете на всех формах
обучения занимаются бо-
лее 12 тысяч  студентов и
аспирантов, среди профес-
соров и преподавателей –
самые титулованные дея-
тели культуры, науки, искус-
ства.

Участников семинара
приветствовали и пожела-
ли им плодотворной рабо-
ты проректор СПбГУП Л.А.
Зуева и специалист Коми-
тета Г.М.Фомичева. В про-
грамму были включены
лекции ведущих препода-
вателей университета и ре-
дакторов газет, выпускаю-

щихся на различной ос-
нове в С.-Петербурге и
Ленинградской области.

Руководители
изданий, за-
метно повысив-
ших свою попу-

лярность в после-
днее время, делились

опытом и собствен-
ными размышле-

ниями о том, ка-
кое место зани-

мает сейчас периодичес-
кая печать на информаци-
онном рынке. Как отмеча-
лось неоднократно, в усло-
виях, когда подача ново-
стей перестала быть пре-
рогативой газет, местная
печать сохраняет влияние
и, как правило, пользуется
уважением в своём райо-
не. Это не случайно: ведь
местные новости уникаль-
ны, и в центральной газете
человек не прочитает о
том, что происходит на со-
седней улице. В то же вре-
мя и местные газеты живут
в условиях жесткой конку-
ренции, а значит должны
лучше знать свою аудито-
рию, её запросы и приме-
нять более совершенные
технологии сбора, обработ-
ки и подачи информации.
Стиль общения на заняти-
ях был самым демократич-
ным, и практически каждая
лекция плавно переходила
в ответы на вопросы и об-
мен мнениями по затрону-
тым темам.

Тех наших читателей,
кто еще не заскучал и до-
шел до этого места (значит,
вам интересно, чем живет
наша газета!), хотелось бы
пригласить тоже высказать
своё мнение о том, какой
должна быть местная газе-
та, конкретно – наша «Зна-
мя труда». Ведь мы рабо-
таем для вас. Не будем ог-
раничивать перечень воп-
росов, потому что важно
все, что привлекло ваше
внимание.      С.ШИШКИНА.

ВЕК
ТРУДИСЬ,

ВЕК
 УЧИСЬ

Из ветхого –
в благоустроенное жильё

Около 100 домов, находящихся на территории МО
«Сланцевский район», признаны ветхими. В конце про-
шлого года администрация муниципального образова-
ния смогла добиться выделения средств из областного
бюджета для расселения 13 семей – в рамках реализа-
ции программы расселения ветхого и аварийного жи-
лого фонда. Эти семьи проживали на улицах Ремонтни-
ков, Горняков, 1 Мая и в переулке Полевой. Квартиры
для них приобретены на вторичном рынке жилья.

«Непременным условием расселения был обяза-
тельный снос домов и снятие их с учёта, - подчеркнул
заместитель главы МО «Сланцевский район» А.А.Хопер-
ский. – Мы предотвратили заселение этого жилья так
называемыми переселенцами из Санкт-Петербурга».

 

 

 
29 января в Сланцевс-

кий ОВД обратилась граж-
данка И. Она сообщила,

что накануне у неё в гостях была знакомая, вместе с
которой распивали спиртное. И. вскоре уснула, а её
гостья незаметно скрылась. Вместе с ней пропала
крупная сумма денег. По данному заявлению устанав-
ливается местонахождение гражданки Л.
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Данная льгота
предоставлена Пра-
вительством Ленинг-
радской области сле-
дующим категориям
граждан:

- лицам, прорабо-
тавшим в тылу в пери-
од с 22 июня 1941 года
по 9 мая 1945 года не
менее шести меся-
цев, исключая период
работы на временно
оккупированных тер-
риториях СССР, либо
награжденным орде-
нами и медалями
СССР за самоотвер-
женный труд в период
Великой Отечествен-
ной войны;

- ветеранам труда
- лицам, указанным в

Как сообщил вице-
губернатор Григорий
Двас в интервью кор-
респонденту японс-
кой газеты «Хоккайдо
Симбун», представи-
телям компании пока-
зывали площадку в
Волосовском районе
неподалеку от трассы,
связывающей Санкт-
Петербург и строя-
щийся порт Усть-Луга.
Основным запраши-
ваемым условием
было то, чтобы рассто-
яние от города до ме-
ста не превышало 50-
60 км. Для компании
были организованы
встречи с местными
властями, представи-
телями организаций,
обеспечивающих ин-
женерно-инфраструк-
турную подготовку тер-
ритории. «Тойота» по-
лучила гарантии выку-
па участка в собствен-
ность, а также ответы
на все интересующие
вопросы. По словам
Дваса, окончательное
решение японской
компании будет осно-
вываться на объек-
тивных данных о пре-
имуществах площа-
док. Руководство Ле-
нинградской области
надеется, что выбор
будет сделан в пользу
нашего региона, чему
в немалой степени
может помочь и воз-
можность предостав-

ления места для
строительства дру-
гим иностранным

компаниям - традици-
онным поставщикам
комплектующих изде-
лий для автомобилей
марки «Тойота», на-
пример, компании
Denso. Григорий Двас
подчеркнул, что ввиду
размера предостав-
ляемых льгот по нало-
гам на прибыль и
имущество прямой
бюджетный эффект
от реализации подоб-
ного рода проектов
первоначально будет
не слишком высок. Ос-
новным источником
платежей является
налог на доходы физи-
ческих лиц. Однако
уже первые 5-6 лет,
пока проект окупает-
ся, будет ощутим кос-
венный эффект от
прихода инвесторов,
поскольку на строи-
тельство могут быть
привлечены област-
ные организации. То
же относится к транс-
портным компаниям
и к организациям,
обеспечивающим ин-
женерную инфра-
структуру. Проектируе-
мая в Усть-Луге сво-
бодная экономичес-
кая зона также может
быть стимулом для
прихода в Ленинградс
кую область новых ин-
весторов, тем более,
что вопрос это реша-
ется на самом высо-
ком уровне. В марте
2005 года закон о сво-
бодных экономичес-
ких зонах должен
быть внесен в Госу-
дарственную Думу,
следовательно, к
лету, после рассмот-
рения, он может быть
уже утвержден Прези-
дентом РФ.

Пресс-секретарь
комитета экономи-
ческого развития

Ленинградской
области Александр

БУТЕНИН.

ГДЕ ПРОПИШУТ
«ТОЙОТУ»

       БЕСПЛАТНЫЙ
   ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ
 ПРОЕЗД ЛЬГОТНИКОВ
        С 1 ФЕВРАЛЯ

Компания «Той-
ота» объявит о ме-
сте строительства
автомобильного
завода в России
возможно уже в
феврале 2005
года. Рассматрива-
лось несколько ва-
риантов площадок
в ряде регионов, в
том числе и в
Санкт-Петербурге и
Ленинградской об-
ласти.

20 января на-
чальник Октябрьс-
кой железной доро-
ги - филиала ОАО
«РЖД» Виктор Сте-
пов и губернатор
Ленинградской об-
ласти Валерий Сер-
дюков подписали
договор об оказа-
нии услуг по пере-
возке жителей
Ленинградской
облас-
ти - по-
лучате-
лей со-
циаль-
ных ус-
луг - железнодо-
рожным транспор-
том пригородного
сообщения.

В соответствии с
подписанным дого-
вором, ОЖД обязу-
ется обеспечить с 1
февраля 2005 года
перевозку железно-
дорожным транс-
портом пригородно-
го сообщения без
оплаты стоимости
проезда пассажи-
ром, жителем Ле-
нинградской облас-
ти, получателем со-
циальных услуг.

 Оплата проезда
будет осуществ-
ляться из бюджета
Ленинградской об-
ласти.

статьях 7 и 22 Феде-
рального закона «О
ветеранах» от 12 ян-
варя 1995 года № 5-
ФЗ (с последующими
изменениями);

- жертвам полити-
ческих репрессий -
реабилитированным
лицам и лицам, при-
знанным пострадав-
шими от политических

репрессий, в соответ-
ствии с Законом Рос-
сийской Федерации от
18 октября 1991 года
№ 1761-1 «О реаби-
литации жертв поли-
тических репрессий»;

- неработающим
пенсионерам, имею-
щим пенсию ниже
прожиточного мини-
мума, установленного
в Ленинградской об-
ласти.

Пассажирам будет
выдаваться безде-
нежный разовый би-
лет установленной
формы. Билеты офор-
мляются «туда» или
«туда и обратно» с
указанием зоны
(станции) отправле-
ния и назначения.
Льгота на проезд рас-
пространяется на
весь маршрут следо-
вания, включая участ-
ки территорий смеж-
ных субъектов.

Оформление про-
езда производится на
основании устного за-
явления гражданина-
получателя социаль-
ной услуги с предъяв-
лением удостовере-
ния установленного
образца и паспорта
гражданина РФ, под-
тверждающих право
получения соци-
альных услуг и факт
проживания в Ленин-
градской области.

Механизм приоб-
ретения билетов не-
работающими пенси-
онерами, имеющими
пенсию ниже прожи-
точного минимума, ус-
тановленного в Ле-
нинградской области,
будет отработан  спе-
циалистами Октябрь-
ской  железной доро-
ги - филиала ОАО

«РЖД»  и  Ленин-
градской облас-

ти.
Так-

ж е
под-
п и -
с а н -

ным договором
предусмотрено

осуществление Ок-
тябрьской железной
дорогой с 1 апреля по
31 октября 2005 г.
пригородных перево-
зок пенсионеров, не
подпадающих ни под
одну из вышеперечис-
ленных категорий,
проживающих на тер-
ритории Ленинградс-
кой области и получа-
ющих пенсию в соот-
ветствии с федераль-
ным законодатель-
ством, с оплатой ими
50% стоимости про-
езда и оплатой остав-
шихся 50% из бюдже-
та области. Пассажи-
рам будет выдаваться
разовый билет уста-
новленной формы
при обязательной оп-
лате 50%.

Льготы будут дей-
ствовать на всех на-
правлениях движения
пригородных поездов
в Ленинградской об-
ласти и Санкт-Петер-
бурге до конечных пун-
ктов их оборота, а
оформление льготных
проездных докумен-
тов (билетов) осуще-
ствляется только на
станциях и остановоч-
ных пунктах, располо-
женных на террито-
рии Ленинградской
области и в Санкт-Пе-
тербурге.

 ЛЕНОБЛИНФОРМ

 
 

 

 

*Минфин России подвел
предварительные итоги об
исполнении федерального
бюджета страны в 2004 году. Налоговая служба в
минувшем году перечислила в бюджет налогов и сбо-
ров на сумму 1 трлн. 963, 218 млрд. рублей, превысив
план на 9,7%, федеральная таможенная служба пе-
речислила 1 трлн 219,5 млрд. руб.

*Согласно опросу
исследовательского
центра ROMIR

MONITORING, почти половина опрошенных – 40% ска-
зали, что события в нашей стране ведут нас не туда,
38% - остаются оптимистами, считая, что движемся в
правильном направлении, 13% затруднились отве-
тить.
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Из акта районной комиссии по
установлению и определению
убытков и злодеяний, совершен-
ных немецкими властями на терри-
тории Сланцевского района с 17
июля 1941 года по 1 февраля 1944
года.

…В течение всего периода пребы-
вания в Сланцевском районе гитле-
ровские войска безудержно грабили
мирных граждан. За время оккупации
они отобрали от колхозников 954 го-
ловы крупного рогатого скота, 1347 го-
лов мелкого скота, 81 свинью, 3166 кур,
336 пчелиных ульев. Граждан, протес-
товавших против грабежа или только
просивших оставить хотя бы часть
принадлежащего им имущества, гит-
леровцы беспощадно расстреливали
на месте. Так, в деревне Красные  Луч-
ки Попковогорского сельсовета нем-
цы учинили расправу над гражданкой
Н.С.Смирновой, 1889 года рождения и
гражданином Р.Заболдуевым, 1908
года рождения. Гитлеровские палачи,
привязав свои жертвы к забору, из ав-
томатов стреляли по ногам, и только
через некоторое время ни в чем не-
повинных людей пристрелили. Рас-
стрел производился в присутствии
всех граждан деревни, которые были
согнаны к месту расправы.

…Всего за период оккупации, по
неполным данным, немцы разграби-
ли, разрушили и сожгли личного иму-
щества граждан на сумму 48.582.150
рублей.

…Немецко-фашистские захватчики
разрушили посёлок Сланцы почти пол-
ностью: сожжено и взорвано 16 камен-
ных двухэтажных домов, 11 деревян-
ных двухэтажных
домов, 2 средние
школы, 2 магазина,
2 детских дома,
столовая, здание
детской консульта-
ции, больница,
клуб, рудоуправ-
ление. Фашисты
полностью разру-
шили опытную
шахту имени
С.М.Кирова, шахты
№ 1 и № 2, завод
«Стройбитум»…

Акт комиссии
был составлен

5 мая 1944
года.

 

 

Д о войны
Пётр Ани-

симов закончил
Псковское фельд-
шерское училище. Летом
сорок первого года был у се-
стры в Ленинграде. Она от-
правила Петра на Гдовщи-
ну, за родителями – хотела
их забрать из деревни. Но
Пётр и сам не вернулся, и родителей
не привёз: немцы стремительно на-
ступали, перекрыв все дороги. При-
шлось Петру остаться в деревне с от-
цом и матерью, а три его старших бра-
та воевали на фронте.

Оккупация – страшное слово.
Смерть всегда стояла где-то рядом.
Фашисты лютовали, расстреливали за
малейшее подозрение в связях с
партизанами, за хранение оружия.
Однажды молодого парня – одно-
сельчанина, у которого нашли винтов-
ку, расстреляли на глазах отца…

«Трудно те годы вспоминать – горя
всем хватило, - говорит П.С.Анисимов.
– Я комсомольцем был, осенью со-
рок третьего года ушёл в партизаны:
воевал в 40-м и 83-м отрядах Девятой
партизанской бригады. Как медику,
пришлось раненых из-под огня вытас-
кивать, перевязывать, шины наклады-
вать. А боевых операций было нема-
ло: совершали диверсии на железной
дороге Гдов-Сланцы, пускали под от-
кос вражеские эшелоны, взрывали
мосты, нападали на немецкие гарни-
зоны. Покоя врагу партизаны не да-
вали».

Землянки в лесу, похлёбка, сварен-
ная на костре, походы, где спали на
снегу под еловыми лапами – всё ос-
талось в памяти. А разве можно за-
быть погибших товарищей, молодень-
кую медсестру, которая умерла от по-
тери крови?

Помнит Пётр Семёнович Аниси-
мов и освобождение поселка Слан-
цы. «Мы шли пешком из Лядского рай-
она, - говорит он. – Три партизанских
отряда в посёлок вошли ночью. Нем-
цев было много, но боя они не приня-
ли – отступили за Большие Поля. А
райцентр был практически полностью

разрушен – уцелели два дома на ули-
це Кирова».

Пётр Семёнович – собеседник не-
многословный, особенно скуп на сло-
ва о себе: мол, воевал, как все. Са-
мые тяжелые бои, считает, были за
станцию Плюсса. Вместе с частями
Красной Армии партизаны бились за
взятие этой станции, многие погибли,
но станция была взята.

Родные места освободили от вра-
га, но дорога домой для Петра Семе-
новича оказалась долгой. Он был при-
зван в действующую армию, воевал на
Ленинградском, на 2-м Украинском
фронтах. После войны служил до со-
рок седьмого года в Германии.

Орден Отечественной войны I сте-
пени, медали «За отвагу», «За боевые
заслуги» - яркие свидетельства слав-
ного боевого пути ветерана. А сколь-
ко  ещё юбилейных медалей! Они –
память о минувшей войне. Есть и дру-
гая, горькая память: ранение, конту-
зия… Сейчас П.С.Анисимов - инвалид
войны II группы.

А в мирной жизни Пётр Семёно-
вич остался верен своей профессии:
многие годы работал в Сланцах в са-
нэпидстанции – на разных должнос-
тях. Посёлок, который ему довелось
освобождать, на его глазах строился,
развивался, превращался в город. Бо-
лее полувека П.С.Анисимов живёт
здесь, и Сланцы стали по-настояще-
му родным и дорогим местом. А го-
довщина освобождения района, как
и день Победы, для ветерана - самые
большие праздники. И вновь вспоми-
нается пережитое, вспоминаются бо-
евые товарищи, которые навечно ос-
тались молодыми…

                                         Т.КРЫЛОВА.

 

«ПОСЁЛОК БЫЛ
     ПОЛНОСТЬЮ
        РАЗРУШЕН»

На месте былых боев.

Памятник погибшим партизанам

Дом бывшего
подпольщика связного
 А.С.Хомякова, д.Луговец.
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- Наталья Нико-
лаевна, сколько
лет идет экспери-
мент по проведе-
нию единого госу-
дарственного эк-
замена?

- Эксперимент по ЕГЭ
проводится с 2001 года –
серьезно, вдумчиво, с по-
степенным включением все
большего числа регионов
Российской Федерации.
Если сначала в нем участво-
вали только 5 регионов, то в
прошлом году уже 64 регио-
на, а в нынешнем – 78 реги-
онов. В 2006-2007 учебном
году в нем должны принять
участие все регионы. Прохо-
дит опробация сдачи в фор-
мате ЕГЭ разных предме-
тов. В нашем регионе в фор-
мате ЕГЭ сдают русский
язык, поскольку большин-
ством вузов Санкт-Петер-
бурга признан ЕГЭ по этому
предмету в качестве вступи-
тельного. Возможно также
проведение единого госу-
дарственного экзамена по
истории России.

- В чем суть единого
государственного экза-
мена, обязателен ли он?
Остается ли для выпус-
кников 11 классов обыч-
ная форма аттестации?

- Основная цель ЕГЭ –
объединение выпускного и
вступительного экзаменов.
Это снимает лишнюю на-
грузку на выпускников: ре-
зультаты ЕГЭ можно будет
направлять в несколько ву-
зов и, не выезжая из дома,
ждать ответа. Вторая цель
– это создание равных воз-
можностей для поступле-
ния в вуз выпускников с пе-
риферии. ЕГЭ дает объек-
тивную, независимую оцен-
ку знаний выпускника: чем
больше баллов он наберет
при сдаче экзамена, тем
весомее его шансы на по-
ступление в вуз на бюджет-
ной основе. И кошелек ро-
дителей не будет уже реша-
ющим аргументом при за-
числении в вуз.

Выпускники сдают ЕГЭ

по жела-
нию – на
основании
л и ч н о г о
з а я в л е -
ния. Ны-
н е ш н и е
выпускни-
ки практи-
чески все
выразили
желание сдавать русский
язык в формате ЕГЭ, так как
большинство собираются
поступать в вузы.

Участие в ЕГЭ не отме-
няет традиционной формы
выпускных экзаменов: два
обязательных экзамена –
по русскому языку (сочине-
ние), по математике (пись-
менно), а также три пред-
мета сдают по выбору.

- Наталья Николаевна,
расскажите, пожалуй-
ста, каковы требования
к организации и проведе-
нию ЕГЭ?

- Во-первых, сдача ЕГЭ
не может проходить на базе
той школы, которую закан-
чивают выпускники. В на-
шем районе сдача ЕГЭ бу-
дет организована в школе
№ 12. Каждый аттестуемый
должен зарегистрировать-
ся, он получает персональ-
ный пакет с заданием. ЕГЭ
проводится в форме тести-
рования. Задания трех уров-
ней. Уровень «А» рассчитан
на тех учащихся, которые
имеют базовые знания и
способны их воспроизвести.
Уровень «В» требует само-
стоятельного ответа на воп-
рос. Самый сложный уро-
вень «С» - эти задания но-
сят творческий характер,
требуют развернутого отве-
та. И, конечно, выполнение
этих заданий оценивается
наибольшим числом бал-
лов. Максимальное число
баллов – 100.

В прошлом году в экспе-

рименте участвовали два
района Ленинградской об-
ласти – Кингисеппский и
Сосновый Бор. Некоторые
выпускники, сдававшие
ЕГЭ, набрали более 90 бал-
лов, показав высокий уро-
вень знаний.

Хотя наш район в 2004
году не участвовал в экспе-
рименте, но мы проводили
пробный ЕГЭ по русскому
языку, так как многие вузы
Санкт-Петербурга призна-

вали этот
экзамен в
к а ч е с т в е
вступитель-
ного. К со-
ж а л е ни ю ,
инфо рм а-
цию о дан-
ном реше-
нии вузов
мы получи-

ли поздно, но все же проб-
ный экзамен помог нашим
выпускникам подготовиться
к сдаче ЕГЭ. Работы здесь
проверялись, результаты
анализировались с ребята-
ми. Это помогло в будущем
избежать каких-то ошибок,
в том числе и технических: в
частности, все задания при
сдаче ЕГЭ выполняются на
карточках печатными буква-
ми, между ними нет рассто-
яния, поскольку задания
проверяются машиной.

- Наталья Николаевна,
и в нынешнем году будет
проходить пробный экза-
мен?

- Да, он будет проведен в
апреле, а в мае – итоговый
ЕГЭ по русскому языку. Его
результаты будут прове-
ряться на областном уров-
не, а затем в Москве. Оцен-
ка знаний абсолютно
объективная и независи-
мая. По результатам ЕГЭ
каждый выпускник получит
свидетельство, где будет
указана сумма набранных
баллов.

- Могут ли результа-
ты ЕГЭ оказаться ниже,
чем при традиционной
сдаче выпускных экзаме-
нов?

- Это вполне возможно,
но в целом, считаю, наши
выпускники должны быть го-
товы к сдаче ЕГЭ. Подгото-
вительная работа в районе
проведена в полном объе-
ме: до педколлективов до-
ведена нормативная база,

был проведен выезд учите-
лей русского языка и орга-
низаторов ЕГЭ в Сосновый
Бор, который участвовал в
эксперименте в прошлом
году. Разъяснительная ра-
бота проходит среди роди-
телей, а выпускники пробу-
ют свои силы при выполне-
нии тренировочных зада-
ний.

- Наталья Николаевна,
каково Ваше личное мне-

ние: должен ли
быть введен по-
всеместно еди-
ный государ-
ственный экза-
мен?

- Я – за введе-
ние ЕГЭ. Контрольно-изме-
рительные материалы Еди-
ного государственного экза-
мена соответствуют про-
граммным требованиям,
которые предъявляются к
выпускникам средних школ.
А поскольку он признается
вузами, как вступительный,
то это позволяет избежать
существовавшей ранее раз-
ницы в требованиях школы
и вуза. Несомненный
«плюс» ЕГЭ – объективная
независимая оценка уровня
знаний выпускников.

Для осуществления об-
щественного контроля за
проведением экзамена бу-
дет создан институт обще-
ственных наблюдателей: в
их роли могут выступать
представители СМИ, раз-
личных общественных орга-
низаций, депутаты. Они
должны заявить о себе,
пройти аккредитацию – в
соответствии с Положением
об общественных наблюда-
телях в  Ленинградской об-
ласти.

- Наталья Николаевна,
где родители и выпускни-
ки могут получить ин-
формацию о проведении
ЕГЭ?

- Все подробности о ходе
эксперимента по проведе-
нию ЕГЭ можно найти на
федеральном информаци-
онном портале:
www.ege.edu.ru; на инфор-
мационном портале Ленин-
градской области: www.ege
47 nm.ru

А информацию о прове-
дении ЕГЭ в Сланцевском
районе можно получить по
телефону 2-43-38 отдела
образования  МО «Слан-
цевский район».

Желаю выпускникам ус-
пешной сдачи единого госу-
дарственного экзамена.

                   Беседу вела
                      Т.КРЫЛОВА

В рамках концепции модернизации российско-
го образования до 2010 года предусмотрена

новая форма аттестации выпускников 11 классов –
сдача единого государственного экзамена. В этом
учебном году впервые все районы Ленинградской об-
ласти, в том числе и Сланцевский, принимают учас-
тие в эксперименте по проведению ЕГЭ. Для выпуск-
ников средних школ и их родителей очень важна ин-
формация о том, что такое единый государственный
экзамен, каковы требования к его организации и про-
ведению. Обо всем этом мы попросили рассказать
начальника отдела образования администрации МО
«Сланцевский район» Н.Н.ЦУХЛОВУ.

Как сдавать ЕГЭ?

 

«Для осуществле-
ния общественного
контроля за проведе-
нием экзамена будет
создан институт обще-
ственных наблюдате-
лей...».
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- Теперь имуще-
ственный налого-
вый вычет можно
получить не только
в налоговой инспек-
ции, но и по месту
работы. Налоговый
Кодекс освобождает работодателя (нало-
гового агента) от необходимости изучать
документы, подтверждающие расходы на
покупку квартиры, проверять их досто-
верность, а также решать вопрос о том,
в какой сумме налогоплательщику поло-
жен вычет. Все это будет осуществлять
налоговая инспекция. А для этого налого-
плательщику необходимо будет обратить-
ся в налоговую инспекцию с письменным
заявлением и всеми документами. И уже
на основании этих документов в срок, не
превышающий 30 календарных дней, на-
логоплательщику будет выдано уведом-
ление, утвержденное приказом ФНС Рос-
сии от 07.12.04 г. № САЭ-3-04/147, кото-
рое вместе с заявлением будет пред-
ставляться в бухгалтерию по месту ра-
боты.

- Какие ещё документы нужно пре-
доставить работодателю?

- Требовать от работников других до-
кументов (произведенные расходы, сви-
детельство о праве собственности) ра-
ботодатель не имеет права.

- Каковы сроки на право получе-
ния налогового вычета?

- Законом определены следующие сро-
ки представления имущественного выче-
та: в налоговых инспекциях - при подаче
налогоплательщиком налоговой деклара-
ции по окончании налогового периода (т.е.
по окончании календарного года); у рабо-
тодателя - до окончания налогового пери-
ода (т.е. в течение года). Например, квар-

тира приобретена в феврале 2005 г. Что-
бы не ждать налоговый вычет через на-
логовую инспекцию в 2006 году, налого-
плательщик может  этот вычет получить
по месту работы уже в 2005 году, т.е. не
платить налог уже с марта 2005 года.По-
лучив уведомление в инспекции, налого-
плательщик имеет право на получение
имущественного налогового вычета у
одного из работодателей, по своему вы-
бору.

- Каков размер вычета?
- Общий размер имущественного на-

логового  вычета  не  может  превышать
1 000 000 рублей.

- Какие расходы принимаются к
вычету?

- С 1 января 2005 года расширен пере-
чень расходов на новое строительство,
либо приобретение жилого дома, кварти-
ры или ее доли. Например, включены рас-
ходы на приобретение отделочных  мате-

риалов, на работы, связанные с от-
делкой квартиры. Но данные рас-
ходы будут приняты к вычету, если

в договоре ука-
зано, что про-
изошло приоб-
ретение неза-
в е р ш е н н о г о

строительства жилого дома или кварти-
ры без отделки.

- Что изменилось в предоставле-
нии стандартного налогового вычета?

- С 1 января 2005 года, в соответствии
с Федеральным Законом от 29.12.2004 г.
№ 203-ФЗ, изменен стандартный налого-
вый вычет на детей. Его размер соста-
вил 600 рублей за каждый месяц на каж-
дого ребенка у налогоплательщиков, на
обеспечении которых находится ребенок,
и которые являются родителями или суп-
ругами родителей, опекунами или попе-
чителями, приемными родителями. Ука-
занный налоговый вычет удваивается в
случае, если ребенок в возрасте до 18
лет является ребенком-инвалидом или
учащимся, студентом очной формы обу-
чения в возрасте до 24 лет и имеет инва-
лидность I или II групп. Вдовам (вдовцам),
одиноким родителям, опекунам и попечи-
телям, приёмным родителям налоговый
вычет производится также в двойном
размере. До 31 декабря 2004 г. стандарт-
ный налоговый вычет на детей состав-
лял 300 рублей. С 1 января 2005 года из-
менен предельный размер дохода нало-
гоплательщика, когда действует стандар-
тный налоговый вычет на детей. Вместо
20 000 рублей он теперь будет состав-
лять 40 000 рублей. Начиная с месяца, в
котором доход налогоплательщика превы-
сит 40 000 руб., налоговый вычет не бу-
дет применяться.

Подготовила В.ГАЛКИНА

Река
моего детства

 
 

  В.БУДЬКО, краевед.

К аждый гражданин, ку-
пивший в собственность
квартиру, имеет право на

возврат части расходов (имуще-
ственный вычет). Согласно Феде-
ральному Закону от 20.08.04 (№
112-ФЗ) с 1 января изменен поря-
док предоставления имуществен-
ного налогового вычета по нало-
гу на доходы физических лиц по
суммам, израсходованным на но-
вое строительство, а также на при-
обретение жилья. С 1 января из-
менен размер стандартных нало-
говых вычетов. Рассказывает за-
меститель руководителя Феде-
ральной налоговой службы по
Сланцевскому  району Л.И.ЛЕОН-
ТЬЕВА:

НОВОЕ
О ВЫЧЕТАХ

 На  очередном, первом в новом году, заседании постоянной комиссии по за-
конности и правопорядку Законодательного собрания Ленинградской области было
обсуждено поступившее в адрес областных законодателей обращение
ГУВД Санкт-Петербурга и Ленобласти с предложениями по изменению
федерального законодательства для повышения эффективности борьбы
с незаконным производством и торговлей спиртом и спиртосодержащей
жидкостью. В обращении областным парламентариям предложено выступить с
рядом инициатив по изменению федерального законодательства, в частности, по
установлению ответственности за нарушение правил продажи алкогольной про-
дукции физическими лицами (ст. 14.16 Административного кодекса РФ), за изго-
товление и реализацию  как юридическими, так и физическими лицами недоброка-
чественной и произведенной кустарным способом спиртосодержащей продукции,
представляющей опасность для жизни или здоровья людей.  По вопросам самого-
новарения областные законодатели решили обратиться в Госдуму.

«НЕТ»  САМОГОНОВАРЕНИЮ

 

Начало в №№ 92,94,96,98,
100,102, №3 2005 г.

 Сегодня о переправах вспоми-
нают весьма смутно, но можно вос-
пользоваться справочным матери-
алом. Источники по поводу запоней
(запонов) сообщают, что на спокой-
ной реке запонь была в 2-3 бревна,
а на  быстрой - до 12 бревен. Одна
из долгожительниц сообщила, что
большепольские детишки бегали в
школу деревни Кривая Лука через
наплавной мостик из пары бревен.

 Из приведенного видно, что ча-
совня вполне могла когда-то нахо-
диться у переправы. То, что пере-
праву могли содержать монахи того
же  монастыря, без сомнения. Мо-
настырь и был поставлен для фис-
кально-контрольных целей в мес-
те переправы. Монастыри активно
занимались коммерческой дея-
тельностью. Жаль, что легенды о
монастыре на сегодняшний день
забыты. Были ли какие-то монахи
где-то на берегу, были ли они в мес-
те обжига (для контроля или для
работы) – остается гадать.

Переписные книги вещают, что
прихрамовые деревни Карповщина
и Свиридово принадлежали той или
иной церкви. Сами монахи обяза-
ны были работать там, куда пошлет
игумен. Настоящий игумен мимо
прибыли не пройдет, на то он и игу-
мен.

От греч. кпйньт — общий, и вйьт
— жизнь — название нынешних так
называемых общежительных мона-
стырей, в которых братия не только
стол, но и одежду и т.п. получает от
монастыря, по распоряжению на-
стоятеля, а, со своей стороны, весь
свой труд и его плоды предоставля-
ют обязательно на общую потребу
монастыря. Не только простые мо-
нахи, но и настоятели таких монас-
тырей ничем не могут располагать
на правах собственности; их имуще-
ство не может быть ими ни завеща-
емо, ни раздаваемо. Настоятели в
таких монастырях избираются бра-
тией монастыря и лишь утвержда-
ются в должности, по представле-
нию епархиального архиерея, Св.
синодом.

 Печи, а это целый комплекс ин-
дивидуальных к ХIХ веку произ-
водств, расположены достаточно
высоко, над рекой.  Отсюда, чтобы
транспортировать продукцию, нуж-
но было спускать облегченные пли-
ты к воде, на специальные транс-
портные суда-лодки. Делали это в
редкоплетеных мешках. Основной
потребитель был в Нарве (около 15
тысяч населения в ней, до 1917
года).    Продолжение следует.
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 В детском саду № 15 про-

шло заседание педсове-
та. Его тема – «Развитие связной
речи детей, как одного из усло-
вий межличностного отноше-
ния».

Заведующая детсадом А.Н.Макарова проанали-
зировала деятельность педагогического коллекти-
ва в этом направлении. Учитель-дефектолог И.Т.
Яковлева говорила об индивидуальном подходе к
развитию связной речи у детей с задержкой психи-
ческого развития. Воспитатель группы № 3 О.Б.Вол-
кова рассказала о методических приемах на заня-
тиях по новой методике составления рассказов по
картине «Картинка без запинки». Старший воспита-
тель Т.А.Ларионова знакомила с результатами ре-
чевого развития детей в группе № 3.

К заседанию педсовета воспитатели подготови-
ли обширную выставку пособий для развития речи
детей.

В октябре и де-
 кабре прошлого года

состоялись два совещания
с руководителями садо-
водств по всем наболевшим
вопросам. Один из них –
объединение.У нас в райо-
не всего 51 коллективное то-
варищество садоводов, из
них только 23 юридически
оформлены. В установлен-
ный законом срок только 2
садоводства уплатили зе-
мельный налог («Замошье»
и ПМК-102) за 2004 год. Мно-
гие наши садоводства очень
маленькие – по 18-50 садо-
водов и площадью от 1 до 6
гектаров. Большинство
предприятий, при которых
эти садоводства были в свое
время организованы, сей-
час уже не имеют возмож-
ности оказывать помощь.
Таким образом, до оформ-
ления их юридически наи-
более целесообразно про-
вести объединение малых
садоводств, о чем и было
принято решение 10 декаб-
ря 2004 года.

Как показал первый
пример присоединения ма-
ленького садоводства к бо-
лее крупному, особых орга-
низационных трудностей в
этом нет. В 2004 году руко-
водство ОАО «Цесла» обра-
тилось в садоводство «За-
мошье» с предложением
передать сюда земельный
участок площадью немно-
гим более 1 гектара, на ко-
тором ранее было органи-
зовано садоводческое това-
рищество цементного заво-
да. В ОАО «Цесла» оформи-
ли документы на землю.
Учитывая согласие правле-
ния с/т «Замошье», админи-
страция МО «Сланцевский
район» приняла постанов-
ление об объединении двух
садоводств. Как председа-
тель садоводства «Замо-

                    *  *  *
Воспитанники детского сада № 15

с удовольствием посещают изостудию,
которая уже несколько лет работает в
дошкольном учреждении. Руководи-

тель Н.А.Михайлова стремится развивать разнооб-
разные  способности детей: в канун новогодних
праздников они вместе выпекали красивые пряни-
ки, а  в  январе малыши с удовольствием рисовали
различных петушков – символов наступившего
года.

«В гостях у Зимушки - зимы» - так на-
зывался  праздник,  который  провели  на

улице  педагоги  Загривского  детского сада.  В
празднике принимали участие ребята подготови-
тельной, старшей и средней групп. Воспитатели
проводили игры, ребята лепили домики из снега,
были на празднике и Снеговики – в их роли высту-
пали работники дошкольного учреждения.

шье», могу сказать, что с це-
ментниками мы и раньше
жили дружно. Теперь в наше
правление вошел Н.И.Куд-
рявцев, ранее возглавляв-
ший это небольшое садо-
водство. Думаю, по этой схе-
ме могут действовать и дру-

гие садоводческие товари-
щества. Тем более, что мож-
но твердо рассчитывать на
помощь со стороны отдела
сельского хозяйства адми-
нистрации МО «Сланцевс-
кий район».

Наконец-то, и областное
правительство повернулось
лицом к садоводам. Разра-
ботан проект закона «О ре-
гиональной целевой про-
грамме» Ленинградской
области «Развитие садовод-
ческих и дачных некоммер-
ческих объединений жите-
лей Ленинградской области
на 2005-2010 годы». Насто-
ящая Программа впервые
системно рассматривает
пути комплексного решения
проблем, связанных с раз-
витием садоводства, ого-
родничества и дачного хо-
зяйства на территории му-
ниципальных образований.
Целью программы являет-
ся развитие инженерной и
социальной инфраструкту-
ры по месту расположения
садоводческих, огородни-
ческих и дачных некоммер-

ческих объединений и обес-
печение государственной
поддержки их. Основная
задача программы – обес-
печить нормальный проезд
к садовым участкам жите-
лей, обеспечить нормаль-
ное энергоснабжение садо-

водств. На эти цели пойдет
80% средств финансирова-
ния программы. Первая за-
явка на участие в програм-
ме подана и от союза  слан-
цевских садоводов. Поддер-
жка садоводов важна как в
социальном плане – для
улучшения условий отдыха
людей, так и для развития
производства сельскохо-
зяйственной продукции. А
это  составит большой
объем: ведь у нас в области
владельцами садовых уча-
стков являются примерно
200 тысяч семей, да плюс
еще около 2 миллионов пе-
тербуржцев, которые стано-
вятся жителями области с
весны по осень.

Конечно, было бы лучше,
если бы все эти меры были
приняты сразу после выхо-
да в свет Федерального за-
кона № 66-ФЗ «О садовод-
ческих, огороднических и
дачных некоммерческих
объединениях граждан» от
15 апреля 1998 года. В ста-
тье № 38 этого закона пря-
мо сказано, что органы го-

сударственной власти и
органы местного самоуп-
равления обязаны содей-
ствовать таким объедине-
ниям. А с тех пор многие
наши садоводства пришли в
упадок. В некоторых, как
«Шахтер», «Яблонька» и
особенно в садоводствах
при ЖСК, нет даже предсе-
дателей.

И все-таки те садовод-
ства, что хотят развиваться,
а не просто кое-как суще-
ствовать дальше, теперь
могут добиться многого. Мы
очень надеемся, что выше-
названный областной за-
кон будет принят без про-
волочек и будет способство-
вать возрождению садовод-
ческого движения области.

Перед садоводческими
товариществами по-пре-
жнему остается много про-
блем. Например, большой
ущерб садоводствам нано-
сят бомжи, которые взла-
мывают домики, даже под-
жигают, выносят с участков
все металлическое. В пос-
леднее время для этих це-
лей используют даже авто-
транспорт. Так, в январе
2005 г. на территории садо-
водства «Замошье» разъез-
жали две «Газели». А в са-
доводствах «Цесла» и
«Мир» они были задержа-
ны при незаконной погруз-
ке металла. Все садоводы
надеются, что милиция
строго накажет виновных.

 Скоро весна. Уверен,
что наши садоводы выйдут
на свои участки с радостью.
И объединение садовод-
ческих товариществ послу-
жит на пользу общему делу.

А.АРТЕМЬЕВ,
председатель
Сланцевского

отделения
«Союза садоводов».

САДОВОДСТВАМ
        ВЫГОДНО
 ОБЪЕДИНИТЬСЯ

Из редакционной почты
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Ждем вас с 10 до 19 часов  в ГДК, ул.Ленина, д.5.

3 февраля Московская ассоциация произво-
дителей верхней одежды приглашает на ярмарку

 НОВЫЕ  МОДЕЛИ  НА  ВЕСНУ
ПО  ЦЕНАМ  ПРОШЛОГО ГОДА.
БУДЕМ РАДЫ ВНОВЬ ВСТРЕТИТЬСЯ С ВАМИ

 

Семье требуется няня по
уходу за двумя маленькими
детьми.Тел. 31-806 (вечером),
8-9214057006.

Продается ВАЗ-21093,
1999 г.в., 5ст. КП, пробег 70 тыс.
км, 3500$. Тел. 42-444.

Наш адрес: г. Сланцы, ул. Заводская
                                (ОАО «Завод «Сланцы»).
Телефоны: склад

 

 

* овощи * фрукты * бакалея
(по оптовым ценам С-Петербурга).

 

ТРЕБУЕТСЯ
на ПОСТОЯННУЮ

или СДЕЛЬНУЮ работу

Тел. 31-806, 8-9214057006.
(дизель или газ).

                      К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
В территориальном отделе Государственного пожар-

ного надзора Сланцевского района для населения го-
рода и области работает телефон доверия: 2-31-60. По
вопросам пожарной безопасности обращаться с 8.00
до 17.00, кроме выходных и праздничных дней.

ТРЕВОЖНАЯ СТАТИСТИКА
За 2004 г. на территории города и района произошло

100 пожаров. В 2003 г. – 99 пожаров. Материальный
ущерб за 2004 г. составил 2 622 228 рублей, за тот же
период 2003 г. – 897 756 рублей. Увеличилось также ко-
личество погибших и пострадавших во время пожаров.
Ущерб увеличился почти вдвое. На пожарах за 2004 г.
погибло 11 человек, за 2003 г. – 7 человек. Пострадало
на пожарах за 2004 г. 10 человек, за 2003 г. – 7 человек.
Распределение пожаров по г.Сланцы и волостям Слан-
цевского района: г.Сланцы – 64 пожара, погибли 7 чело-
век, пострадали 9 человек; Выскатская волость – 10 по-
жаров, погибли 2 человека; Гостицкая волость – 6 пожа-
ров; Загривская волость – 4 пожара; Новосельская во-
лость – 6 пожаров; Овсищенская волость – 5 пожаров,
погиб 1 человек; Старопольская волость – 4 пожара, по-
гиб 1 человек; Черновская волость – 1 пожар, пострадал
1 человек.

Наибольшее количество пожаров с гибелью людей
произошло в жилом секторе, по месту проживания или
концентрации антиобщественного элемента. Основная
причина пожаров – неосторожное обращение с огнем,
особенно при курении, в нетрезвом состоянии.

Выражаем искреннюю благодарность коллективу
средней школы № 3, родным, друзьям, соседям,

разделившим с нами горечь утраты нашего любимого сына
и брата Жирнова Сергея.                       Родители, сестра.

Людмиле Викторовне ИВАНОВОЙ
Сегодня Твой юбилей - красивая, круглая дата.
Какой бесконечной когда-то
дорога казалась к ней.
Стремительно время летит,
но сколько бы ни миновало,
А лет тебе столько на вид
ещё удивительно мало.
Такой оставайся всегда – красивою,
 женственной, милой.
Не знающей скуки унылой,
внушающей радость труда.
Чтоб лет через десять опять
смогли мы, как прежде, сказать:
На вид всего 25, а может,
чуть-чуть с половиной.                           Муж, сын.

                             УПРАВЛЕНИЕ
       СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ НАСЕЛЕНИЯ

 МО «Сланцевский район» СООБЩАЕТ,
что ЛЬГОТЫ НА ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫЕ
УСЛУГИ ПО ОБЛАСТНОМУ ЗАКОНУ «О мерах со-
циальной поддержки отдельных категорий
граждан, проживающих в Ленинградской об-
ласти» от 1 декабря 2004 г. № 106-оз, СОХРАНЯ-
ЮТСЯ В НАТУРАЛЬНОМ ВИДЕ, предваритель-
но до 1 июля 2005 г.

Тем, кто заплатил 100%, будет произведен пе-
рерасчет в феврале 2005 г.

 

Выражаем благодарность родным, друзьям, соседям
за помощь и участие в похоронах дорогого мужа,

отца, дедушки Кондратьева Михаила Ивановича.
                                                              Семья Кондратьевых

В инспекции Фе-
деральной налого-
вой службы по
Сланцевскому рай-
ону работает теле-
фон «горячей
линии» 2-22-87
по разъяснению нало-
гового законодатель-
ства по налогу на до-
ходы физических лиц,
предоставлению соци-
альных и имуществен-
ных вычетов.

Время работы те-
лефона – с 9-00 до 17-
30 (в пятницу – до 16-
30 часов).


